

I.N. 145. 975

Tüpf 13. Febr. 1944

Lieber sehr verehrter Herr Rössler!

für Ihren Ms. Brief, den ich schon vor
einigen Tagen erhielt, herzlichsten Dank!
Besonders herzlichen Dank für das schöne u. wert-
volle Buch der Nürnberger Äbtissin das ich gebührend
geschätzen weiß. Auch Sie vielen Tys. Unserer mitte
brauchen Frieden. Krieg sei. Friede Gott!
Hoffentlich sind Sie beide indessen von der Grippe wieder
gut hergestellt - jedenfalls wiensche ich Ihnen beiden
herzlichst recht gute Besserung. Hätte man nur 2 Wochen
die Nutzung am 1938 hätten man schon hergestellt,
jetzt ist doch einmal "Grippeaison" - auch hier. Ja
es viele viele Menschen von früheren u. Bekannten u.
Zögern kann ich schwierlich, Zukunft & es, das
"charmantische Fröbeln" - man bringt es Tagelang

nicht weg.

Was für uns über jenen Artikel in dem v.S. Blatt mitteilbar ist gewiss, die Mentalität Sieur Menschen da oben wird für uns immer unfaßbar. Wo wird das unter?

Können wir mir einmal zusammen - es gäbe allenhand zu klären.

Von Andreas Münke nur Augsche Grinse, er ist nicht einmal glücklich weil ein ein so nettes Rüggl zum Hahlen hat. Er kann vom Schmieden nur gar nicht "richtig freim" - Da bot ihm ein Nachbar Su's lieber kleine Viechle an u. „es geht nicht.“ — Tu möchtest Ihnen im Durchhören helfen und mich etwas erzählen. Als Andreas den Besitzer Su Doer fragte was sie gekostet habe, sagte er: 500 Rm. d. weil jedes Rüggl muss ich sie überhaupt gekriegt habe. (!!) Den freien kostete so ein Viech 20-30 Rm. Als Dignitärk sagst du wahrscheinlich Su Rüggl kostet so frisch wenn er sich über der Flecklichkeit in der Vähnung d. Su Preis kommt - etc. - Sie war an den letzten Tagen verzupft.

Am Dienstag hat Anna was eine Konzertkarte in Tschernjachow (Burg. Philharmoniker: Brückner) Gernot soll einige Freunde treffen u. wir hoffen einiges zu erfahren. Viele einige Freunde sind mir sehr in Sorge - gern auch über den Tatsch Party. Ich kann auch das Leid u. die Sorge um die armen Gringe schlossenen im Russland nicht los, das Schicksal ist ja furchtbar. - Es droht alles seinem Ende zu. Einzelangaben ist zum Rettungszeitraum verstreut u. da ist's fast so trübe; ich kann meinem Bruder von der Handverstümmelung Tatjana korrigieren dass sie in Wirklichkeit gebrochen war - am letzten Samstag stürzte ich mich auf den Weg vom Bahnhof nach Hause) und brach mir dort den linken Oberarm.

Beim Frühstück kannen Sie diese Brüder am Sonntag, Paul! Sie fasteten 8 Tage und vorher - jetzt sind halt noch 3-4 der Rettungszeitraum geben. Tatjana kann sich wohl fest fassen es sich nicht mehr fassen w. Ich kann keinerlei Hoffnung, sobald ich doch irgendlich im Haus bin. Sie hat die Leidkinder nicht noch grössem Wert. Leben Sie wohl! Grüßen Sie nicht! Viele freundliche Grüsse

Johanna

meinster Maria

Von Ihnen freuen Götz höchst s. sehr wir schen
längst nichts mehr, also mich ausgeschaut.
Ihnen Wassilij nicht ratlos sitzen, ja was sollte
eigentlich tun? Vorläufig kann er mir abnehmen,
mir bitten wird dem noch werden. —

